

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian yang dilakukan mendapatkan hasil yang tertuang dalam pembahasan dengan kesimpulan adanya hubungan yang positif antara *career adaptability* dengan intensi berwirausaha pada mahasiswa di Universitas X, maka semakin tinggi *career adaptability* individu maka semakin tinggi juga intensi berwirausaha Universitas X. Sebaliknya semakin rendah *career adaptability* individu maka semakin rendah juga intensi berwirausaha Universitas X. Setelah itu, *entrepreneurial skills* juga berpengaruh terkait peluang usaha yang mendukung intensi menjadi wirausaha. Status peluang usaha dapat diklasifikasikan menurut unsur inovasi dan memperkirakan permintaan pasar. Selain itu, *locus of control* juga mempengaruhi intensi berwirausaha berupa sejumlah atribut *personality* seperti adanya kebutuhan berprestasi, *internal locus of control* yang kuat tingginya kreativitas dan inovasi, ikut berperan dalam membentuk intensi individu untuk berwirausaha.

B. Saran

1. Bagi Mahasiswa Universitas X

Penelitian ini bermanfaat bagi mahasiswa universitas X yang tidak memiliki intensi berwirausaha yang tinggi agar dapat meningkatkan minat dalam berwirausaha dan memiliki cita-cita sebagai wirausahawan. Diharapkan mahasiswa lebih optimis dan termotivasi dalam meningkatkan minat berwirausaha.

2. Bagi Universitas X

Penelitian di Universitas X diharapkan dapat lebih meningkatkan minat para mahasiswa untuk berwirausaha, dan memberikan banyak pelatihan dan seminar terkait wirausaha agar dapat membentuk wirausahawan baru yang dapat membuka lapangan kerja baru bagi masyarakat. Sehingga hal ini berdampak positif bagi Universitas X.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti yang ingin melanjutkan terkait penelitian ini diharapkan dapat lebih menggali keterkaitan antara *career adaptability* dengan intensi berwirausaha, disebabkan jaranganya penelitian yang mengaitkan hubungan antara *career adaptability* dengan intensi berwirausaha. Pada saat bersamaan peneliti selanjutnya diharapkan melihat lebih dalam faktor-faktor lain dari intensi berwirausaha. Hal untuk dapat melihat di antara banyaknya faktor-faktor berpengaruh antara lain: kepintaran (IQ), kemampuan khusus yang dimiliki, usia, jenis kelamin, fisik, dan minat. Harapannya penelitian ini dapat dikembangkan oleh peneliti selanjutnya dengan menggunakan faktor lain yakni faktor dari mahasiswa itu sendiri mahasiswa, seperti kecerdasan (IQ), umur, jenis kelamin, dan kondisi fisik.

Kemudian, diharapkan *career adaptability* dengan intensi berwirausaha secara *longitudinal*, atau pada jumlah sampel yang lebih besar. Hal ini akan menghasilkan analisis psikometrik dan diskusi yang lebih akurat untuk melihat bagaimana dinamika *career adaptability* dengan intensi berwirausaha pada mahasiswa.